

EDITORIAL

“Vientos de cambio soplan en ACADEMIA”

Apreciados lectores,

Con el N° 25 (Volumen 12), iniciamos el 2013, que esperamos sea el año de consolidación de la Revista **ACADEMIA**. Ahora sólo estamos en formato digital, reduciendo considerablemente los costos editoriales al eliminar la impresión en papel. Por otra parte, la revista aparecerá trimestralmente, ofreciendo mayor oportunidad a nuestros colaboradores para publicar sus artículos.

El proceso de indización ha continuado. A partir de este número, nos incorporamos a LATINDEX (México), Library the University of Chicago, Journal for Free y SLUB. Con estos logros, **ACADEMIA** ya se encuentra reseñada en siete índices, tanto nacionales como internacionales.

En este número, publicamos seis trabajos de investigadores del Núcleo “Rafael Rangel” de la ULA. Los cambios en la política editorial han sido graduales, para dar tiempo a los colaboradores a que se adapten a las nuevas exigencias de la revista. En ese sentido, estamos dándole mayor importancia a los trabajos originales que publiquen resultados de trabajos de investigación.



Dr. Alexis Bermúdez
Editor-Jefe